



De forma apurada Luisa María Alcalde entrega en San Lázaro el informe de AMLO

“Es el espíritu del humanismo mexicano, del proyecto del país que estamos impulsando para transformar”, expresó la titular de Gobernación

Redacción

nacional@cronica.com.mx

La secretaria de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, entregó este viernes al Congreso de la Unión el Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, del que aseguró es un documento lleno de anhelos, acciones y resultados de la actual administración federal.

Cerca de las 17:00 horas, la titular de la Segob arribó al Palacio Legislativo de San Lázaro para entregar el Informe, como lo exige la Constitución.

La sesión tardó más de una hora para su inicio, ya que no había el quórum necesario en el salón de sesiones para su puesta en marcha.

En un tiempo de tres minutos, Luisa María Alcalde destacó que el documento que contiene el Quinto Informe de gobierno de López Obrador “es el espíritu del

humanismo mexicano, del proyecto del país que estamos impulsando para transformar, que ha logrado sacar de la pobreza a 5 millones de mexicanas y mexicanos que ha permitido reducir la desigualdad de México”.

Asimismo, refirió que por primera vez el mandatario sale de la Ciudad de México para rendir su informe de actividades y se trasladó para ello a Campeche, lo que consideró como un aspecto especial.

Luisa María Alcalde dijo que las acciones hechas realidad por el mandatario han permitido reducir la pobreza y la desigualdad en el país, asimismo destacó el que actualmente 22 millones de mexicanas y mexicanos están afiliados al IMSS y que también se ha logrado una importante inversión extranjera.

“Imaginen ustedes que si en 2018 la inversión pública era de 500 mil millones de pesos, hoy, en 2023 es de un billón de pesos y máximos históricos también en inversión extranjera, todo ello sin endeudar al país, con un ejercicio honrado, honesto, sin corrupción, un proyecto que promueve el debate, las libertades y la democracias”, expresó.

A su salida del recinto, la titular de la Segob se encontró con una muralla de vivas y gritos

que anunciaban el arribo de la candidata de oposición, Xóchitl Gálvez, que en ese momento llegaba al recinto de San Lázaro. “Xóchitl Gálvez, presidenta” o “Xóchitl valiente, te teme el presidente”, mientras que legisladores morenistas que no aguantaron ese canto improvisaron con el clásico “Es un honor estar con Obrador” •



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	7	02/09/2023	LEGISLATIVO

ADRIÁN CONTRERAS



Luisa María Alcalde, titular de Gobernación, entrega el quinto informe de López Obrador ante el Congreso de la Unión.